



A L'ENTREE DE LA PASSE CHILKOOT.

Nous publions encore aujourd'hui une vue du " Pays de l'or. "

Aller au Klondike n'est pas chose facile : nos lecteurs l'admettront, non seulement d'après ce que tous les journaux en ont dit, mais d'après la photographie exacte que nous publions aujourd'hui.

Les deux routes adoptées jusqu'à ce jour, ont été : par le Yukon, la plus sûre, mais la plus longue, la plus coûteuse ; ou par terre, en passant par Juneau, Dyea, d'où l'on gagne la fameuse passe Chilkoot, à trois mille sept cents pieds au-dessus du nouveau de la mer. L'ascension et la descente de cette passe sont également dangereuses.

Tant que les gouvernements du Canada et des Etats-Unis n'auront pas construit une voie quelconque, chemin de fer ou route sûre, ce sera fort dangereux de s'exposer à ce voyage. Rien ne dit non plus que ceux qui se rendront dans ces régions, dès que le temps le permettra, pourront y trouver quoi que ce soit. On s'est déjà partagé les terres, de puissantes compagnies se sont

créées achetant des lots considérables, il ne restera pas grand'chose pour les simples particuliers sans argent.

Aujourd'hui, celui qui veut tenter la fortune au Klondike doit être riche : restons donc dans notre belle province de Québec, c'est plus sain que d'aller semer nos os sans profit dans les défilés inaccessibles de là-bas ! FIRMIN PICARD.

#### PETITES NOTES.

Un de nos correspondants nous demande en vertu de quel droit les reporters de certains journaux pénètrent dans les maisons et y posent aux gens toutes sortes de questions.

Réponse. — En vertu d'aucun droit ; chacun est maître chez soi, chacun a le droit de prier ceux qui viennent le " badrer " de s'en aller au plus vite et de les aider à sortir, lorsqu'ils ne s'en vont pas assez docilement.

Il y a naturellement une exception pour ceux qui sont chargés

par la justice de faire une enquête ou d'opérer une arrestation !

\* \* \*

Notre pays est en ce moment peuplé d'un bout à l'autre de juges et de criminalistes. Le garçon de Rawdon qui vient de tuer ses trois sœurs et son frère, a déjà été condamné à mort ou acquitté des milliers de fois. Dame Justice ne saura bientôt plus de quel côté se tourner, et il sera devenu difficile de trouver une douzaine de braves gens assez libres d'esprit pour former un jury exempt de préjugés.

\* \* \*

La *Minerve* a publié un excellent article sur le journalisme. Tous ceux qui s'occupent d'écrits périodiques doivent l'approuver.

Qu'il nous soit permis d'y ajouter une couple de réflexions.

Pour être respectable, on doit se respecter soi-même ; c'est ce qu'oublient parfois certains journalistes qui recourent aux gros mots lorsqu'ils n'ont plus rien de raisonnable à dire.

Un peu plus de charité chrétienne